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5 de Sergipe.Universidade Federal 
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8 AO segundo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze às quatorze horas, reuniram-se
9 na Sala de Reuniões do Conselho do Centro de Ciências Agrárias Aplicadas (CCAA), localizada

10 no prédio do Departamento de Zootecnia (DZO), em caráter ordinário, sob a presidência do
II Diretor Prof. Dr. Veronaldo Souza de Oliveira e dos seguintes Conselheiros docentes: Prof. Dr.
12 Robério Anastácio Ferreira, ProP. Dra. Gláucia Barretto Gonçalves, Prof. Dr. Eduardo Luiz
13 Cavalcanti Caldas, Prof. Dr. Gregório Murilo de Oliveira Júnior, Prof. Dr. Elder Sanzio Aguiar

Cerqueira e o Prof. Dr. José Milton Barbosa. Representantes docentes: Prof. Dr. Jailson Lara
Fagundes, Prof. Dr. Adilson Machado Enes, Prof. Dr. Pedro Roberto Almeida Viégas e a ProP.

16 Dra. Ana Carolina Trompieri Silveira Pereira. Representante discente: Telisson Ribeiro
17 Gonçalves. Representante do Campus Rural: Eng. Agr. Ézio dos Santos Pinto Júnior.
18 Representante técnico-administrativo: Tec. Agr. Olavo José Marques Ferreira e o Ass. Adm.
19 Wallace Nascimento Santos. Convidados: Chefe da COSIT (Coordenação de Sistemas)
20 Estelamaris da Costa Pina e o Chefe da Divisão e Manutenção de Sistemas Izaías Almeida
21 Santos Filho. Ausência justificada: Nenhuma. Declarada aberta a reunião pelo Diretor do
22 CCAA, Prof. Veronaldo, passou-se a Pauta 1. Informes; Prof. Veronaldo expôs sobre a Sala de
23 Vídeo Conferência, localizada no andar superior do prédio de Zootecnia, que será utilizada por
24 todos os cursos do CCAA tanto da graduação, quanto da pós-graduação, além de outros Centros
25 e Departamentos que o solicitarem. Prof. Veronaldo expôs ainda que a Reitoria fez a cessão das
26 poltronas e a Pró-Reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa (POSGRAP) com o equipamento de
27 Vídeo Conferência. Prosseguindo os informes, Prof.Veronaldo falou sobre o laboratório de
28 informática do Centro, composto de 10 (dez) computadores que servirão para todos os cursos do
29 CCAA ministrarem cursos e oficinas, além do uso para professores e alunos. Prof. Veronaldo

expôs também que inicialmente seriam 20 (vinte) máquinas dispostas no laboratório, mas que
devido à crise, foram disponibilizadas 10 (dez) máquinas com previsão de mais 10 (dez)

32 computadores em 2016. Prosseguindo sua exposição, explicou que o Centro está aguardando o
33 NTI (Núcleo de Tecnologia da Informação) realizar a configuração dos computadores da sala na
34 rede. Finalizando, Prof. Veronaldo informou que no dia 03 de Dezembro ocorrerá Reunião na
35 Reitoria. a partir das 10h da manhã, para a apresentação do PAD (Plano de Atividade Docente) e
36 espera que todos os chefes possam comparecer ao evento. Prof. Gregório expôs que o auditório
37 do DZO está pronto para receber cursos e eventos, somente não permitindo a utilização para
38 aulas. Prosseguindo a sua exposição, Prof. Gregório convidou todos os presentes para que na
39 próxima sexta-feira, dia 04 de Dezembro compareçam as comemorações dos 10 (dez) anos do
40 curso de Zootecnia da UFS, a partir das 09h da manhã, no auditório do pavimento superior do
41 DZO. Prof. Elder expôs sobre o XXV CONIRD (Congresso Nacional de Irrigação e Drenagem)
42 que ocorreu na Universidade, entre os dias 08 a 13 de Novembro de 2015 nas didáticas V e VI.
43 Concluindo, Prof. Elder informou que o evento foi um sucesso contando com mais de 500
44 (quinhentos) participantes entre as suas atividades. 2. Aprovação da ata anterior: Após leitura
45 aos Conselheiros presentes e não havendo nenhuma manifestação em contrário, a ata da 24a
46 Reunião Ordinária do CCAA foi aprovada por unanimidade. 3. Homologação da renovação de

Cidade Universitária Prof. José Aloísio de Campos - Av. Marechal Rondon, SN - Jardim Roza Elze
(079)2105-6950/6985 - CEP 49100-000 - São Cristóvão/SE

R Home Page: hÜp://www.ufs.br Email- ccaa.ufs@gmail.com



SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS APLICADAS

47 professor colaborador voluntário ao DCF — Interessados: JÚLIO CÉSAR MELO

48 PODEROSO / CRISTIANO CUNHA COSTA - processos: 007106/2014-76 e 002947/2014-

49 97: Prof. Robério fez ligeira explanação sobre o pedido de renovação de professor colaborador

50 voluntário ao Departamento de Ciências Florestais (DCF). Expôs que se faz necessária a

51 renovação em virtude das disciplinas do período 2015.1 que não puderam ser concluídas em

52 função da greve e do término dos contratos dos professores. Prosseguiu sua explicação

53 informando que para o período 2015.2 somente o Prof. Cristiano Cunha Costa se manifestou

54 para oferecer uma nova disciplina optativa denominada Gestão Ambiental I. Concluindo, Prof.

55 Robério expôs que a renovação foi aprovada em reunião pelo Conselho Departamental de

56 Ciências Florestais. A ós discussão a ro osta de renova ão de rofessor colaborador

57 volun ário ao DCF foi colocada em vota ão sendo a rovada or unanimidade. 3. Aprovação do

58 Calendário de Reuniões de 2016: Após discussão e aprovação, ficaram definidas que as

59 Reuniões Ordinárias do CCAA ocorrerão nas seguintes datas: Janeiro (Não haverá reunião -

Recesso / 3 de Fevereiro 2 de Mar 0 6 de Abril 04 de Maio 01 de Junho 06 de Julho 03 de

A osto 06 de Setembro 05 de Outubro 01 de Novembro e 07 de Dezembro. 4. Recurso do

62 discente ANDERSON DE ALMEIDA SANTOS pela abertura da disciplina Dinâmica das

63 populações pesqueiras (PESCAOOU) - Relator: Prof. ROBÉRIO ANASTÁCIO FERREIRA

64 — Processo 07938/2015-73: O Relator, Prof. Robério Anastácio Ferreira, expôs ao Conselho a

65 solicitação contida no processo 07938/2015-73, tendo como interessado o discente ANDERSON

66 DE ALMEIDA SANTOS pela abertura da disciplina Dinâmica das populações pesqueiras

67 (PESCA0024) em da negativa da Prop. KÁTIA DE MEIRELLES FELIZOLA FREIRE.

68 Em seu parecer, o Relator explanou que o estudante requereu a disciplina em seu direito pleno na

69 expectativa de integralizar seus créditos conforme estabelecido no Projeto Pedagógico do Curso

70 de Engenharia de Pesca (Resolução 119/2011-CONEPE) no tempo mínimo, que é de IO

71 semestres letivos. Prosseguindo o seu parecer afirmou que o estudante apresenta MGP (Média

72 Geral Ponderada) igual a 7,6 e IREG (Índice de Regularidade) igual a 0$94, mesmo
73 considerando as duas reprovações na disciplina conforme enfatizado pela Professora responsável

74 por sua oferta regular. O Relator prossegue sua explanação afirmando que impor como condição
75 o número de reprovações não pode ser considerado um fato exclusivo e incontestável para tal
76 recusa, uma vez que não existe nenhum amparo legal nem no Regimento Geral da Universidade

e, nem em nenhuma Resolução Específica que o torne impeditivo ao pleito do estudante. Finaliza
78 a exposição de seu parecer sendo favorável ao pedido do estudante, entendendo que o
79 Departamento de Engenharia de Pesca e Aquicultura (DEPAQ) pode apresentar solução para a
80 oferta da disciplina em regime especial, amparada pela Resolução n. 014/2015 — CONEPE, à
81 semelhança do semestre 2013. l, fora de seu período regular. Sendo colocado em votação aos
82 Conselheiros, o parecer do Relator Prof. Robério Anastácio Ferreira foi aprovado por
83 unanimidade. 5. Discussão sobre os sistemas UFS (SIPAC/SIGRH/SIGAA) com 0
84 representante do NTI: A Chefe da COSIT (Coordenação de Sistemas) Estelamaris da Costa
85 Pina e o Chefe da Divisão e Manutenção de Sistemas Izaías Almeida Santos Filho fizeram uma
86 rápida explanação sobre o funcionamento dos sistemas UFS (SIPAC/SIGRH/SIGAA).
87 Estelamaris explicou que existe um processo a ser seguido para a realização de mudanças nos88 sistemas. No tocante a parte acadêmica, afirmou que é a PROGRAD (Pró-Reitoria de89 Graduação) o principal cliente, mas que existem outros clientes dependendo da mudança a ser90 realizada. Expôs também que a demanda por melhorias a serem realizadas pelos Departamentos91 e Centros devem ser encaminhadas a PROGRAD, sendo que estes 'repassam todas as92 informações ao NTI para posterior viabilidade da implantação. Explicou ainda que seria inviávelse cada Departamento ou Centro fizesse a sua requisição diretamente ao próprio NTI.
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94 Prosseguindo, Prof. Robério expôs sobre a dificuldade em se trabalhar com o sistema em virtude95 de travamentos, lentidão elou queda de conexões. Prof. Robério expôs também sobre a não96 integração dos sistemas em alguns aspectos, como a falta do recurso de copiar e colar e de
fomatação de textos, além da anexação de arquivos aos memorandos eletrônicos. Quanto aos98

de lentidão, Estelamaris afirma que o problema provavelmente é de infraestrutura,
problemas 

99 assim o setor de redes é o responsável pelas demandas, afirma que infelizmente não tem
100

de dizer quais são os projetos que estão em andamento para a melhoria da velocidadecondições 
101 da internet. Estelamaris explica ainda que o NTI trabalha com prioridades para a melhoria dos
102 sistemas, mas não é o NTI quem as define, e sim apenas executa o que foi definido como
103 prioridade para a instituição. Prosseguindo a sua explanação, Estelamaris expõem que existem
104 reuniões mensais e semestrais dos Gestores da Universidade com o NTI, a última sendo realizada
105 no mês de Julho de 2015, sendo dessa maneira definidas as prioridades que serão implementadas
106 a partir do próximo semestre. Estelamaris expôs que entre alguns dos projetos que serão

apresentados em reunião na Reitoria com os chefes de departamento e dempis gestores, estão o
PAD (Plano de Avaliação Docente) e a avaliação discente. Estelamaris expôs ainda que entrou

109 como prioridade a informatização de todo o procedimento de processos, sendo que em breve não
110 haverá a necessidade do uso de papel. A Chefe da COSIT, Estelamaris da Costa Pina respondeu
111 quando possível as dúvidas dos Conselheiros e se comprometeu a tentar trazer informações
112 acerca das dúvidas que não pôde esclarecer. Prof. Veronaldo agradeceu a disposição da Chefe da
113 COSIT em tentar sanar as dúvidas dos Conselheiros e mostrar um pouco das atribuições e
114 funcionamento do NTI para os sistemas da UFS. 6. Pedido de reconsideração da decisão do
115 colegiado do DMV sobre análise de atividades complementares — Relator: Prof. Jailson
116 Lara Fagundes - Processos 019510/2015-73; 019696/2015-61 e 019679/2015-23 0 Relator,
117 Prof. Jailson Lara Fagundes, fez a explanação dos processos 019510/2015-73; 019696/2015-61 e
118 019679/2015-23 tendo como interessados os discentes RAFAEL CARDOSO SANTOS, MARIO
119 LIMA E JOAO VINICIUS ALMEIDA OLIVEIRA, em virtude da negativa de avaliação da
120 Comissão Avaliadora de Atividades Complementares e do Conselho Departamental de Medicina
121 Veterinária (DMV), sob a alegação de que os referidos discentes protocolaram o processo fora
122 do prazo de entrega das normativas do DMV. Em sua análise, o Relator afirma que a decisão da
123 Comissão se baseou apenas em um Calendário definido por ela própria, inexistindo assim, data

específica fixada pelo Calendário Acadêmico da instituição referente à autorização de pedidos
125 para atividades complementares. O Relator encerra seu parecer sendo favorável ao pedido de
126 reconsideração dos discentes RAFAEL CARDOSO SANTOS, MARIO LIMA E JOAO
127 VINICIUS ALMEIDA OLIVEIRA. Sendo colocado em votação aos Conselheiros, o parecer do
128 Relator Prof. Jailson Lara Fagundes foi aprovado por unanimidade. 7. Ratificação da
129 homologação (Ad Referendum) de afastamento do País para Pós-Graduação — Interessado:
130 Prof. ANTENOR DE OLIVEIRA AGUIAR NETTO - Processo 017328/2015-88; Prof.
131 Gláucia expôs sobre o processo 017328/2015-88 tendo como interessado o Prof. ANTENOR DE
132 OLIVEIRA AGUIAR NETTO solicitando afastamento do País para a realização de Pós-
133 Graduação. A Prof. Gláucia explicou que o processo havia sido enviado ao Centro no mês de
134 setembro, mas que foi retirado de pauta, pois o professor que havia sido colocado como eventual
135 substituto era do Departamento de Engenharia Agrícola (DEAGRI), sendo que o mesmo não
136 havia pedido permissão ao respectivo departamento. Assim, Prof. Gláucia expôs que
137 posteriormente foi anexado ao processo a indicação do Prof. INAJÁ FRANCISCO DE SOUSA, o
138 qual assumirá as funções do respectivo professor solicitante durante a sua ausência. Finalizando a
139 sua explanação, Prof. Gláucia expôs que solicitou o encaminhamento do processo a
140 homolo ão ad re erendum elo Centro a enas a ardando a ratifica ão elo leno do
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141 Conselho. A ós discussão foi colocado em vota ão sendo a rovado or unanimidade. 8. Adesão142 de Professor Colaborador Voluntário ao DZO — Interessada: CLÁUDIA DA COSTA143 LOPES — Processo 019667/2015-07; A pedido dos Conselheiros, o processo de adesão como144 Professor Colaborador Voluntário ao DZO, tendo como interessada CLAÚDIA DA COSTA145 LOPES foi retirado da pauta para o esclarecimento de dúvida acerca da possibilidade da146 interessada ministrar a disciplina obrigatória (ZOOT0145) NUTRIÇÃO DE CARNÍVOROS no147 curso de Zootecnia. Ficou decidido a consulta e a anexação da resolução referente ao
148 questionamento, assim, caso não exista objeção à interessada em ministrar a respectiva149 disciplina, o processo será posteriormente homologado ad referendum pelo Centro para
150 ratificação na próxima reunião do CCAA. 9. Formação da Comissão de Monitoria Voluntária
151 do CCAA: Prof. Veronaldo, com base no Edital no 01/2015/COPAM (Comissão Permanente de
152 Acompanhamento da Monitoria) — DPROG (Divisão de Programas), recebido pelo CCAA, expôs
153 sobre a necessidade dos Centros da Universidade possuírem Comissões de Monitoria Voluntária

para selecionar possíveis monitores voluntários para os Departamentos. Sendo assim, foi

solicitado antecipadamente, via e-mail aos Departamentos, sugestões de nomes para a
156 composição da Comissão. Após discussão e aprovação pelo Conselho, ficou definida que a
157 Comissão de Monitoria Voluntária do CCAA será formada pelos Professores; sendo titulares,
158 Profa. Ana Paula Del Vesco, ProP. Mauro Tavares de Melo e a ProP. Regina Helena Marino, e

159 suplentes: Prof. Adilson Machado Enes, a Profa. Maria Aparecida Moreira e a Profa. Ângela

160 Cristina Dias Ferreira. 10. Eleições para a Representação Discente no Conselho do CCAA:

161 Após discussão e aprovação, as eleições para a representação discente no CCAA ficaram

162 definidas para ocorrerem no dia 16 de Dezembro de 2015. na praça da Didática I. O período de

163 inscrições ficou estabelecido entre os dias 07 e 11 de Dezembro de 2015, na Secretaria do

164 CCAA. 11. O que ocorrer: O Prof. Veronaldo falou sobre a Confraternização de final de ano do

165 CCAA expondo que ainda há vagas para quem queira participar e que a mesma ocorrerá no

166 Restaurante Gralha Azul a partir das 20:30h. Prof. Jaílson expôs sobre os 10 (dez) anos do curso

167 de Zootecnia e convida todos a participarem da confraternização que ocorrerá na próxima sexta-

168 feira. dia 04 de Dezembro, com a entrega de placas e realização de homenagens a pessoas que

169 contribuíram para a construção do curso. Prof. Jailson explanou ainda sobre as precárias

170 condições de segurança ao lado do EVA, onde existem indivíduos circulando na localidade com

o intuito de cometerem fuftos. Sugeriu que as demandas fossem levadas a Reitoria para a adoção

172 de providências cabíveis. Prof. Elder informou sobre recente reunião ocorrida entre os Centros

173 de Engenharia Agrícola do Nordeste com os representantes do CONFEA para a sistematização e

174 normalização dos cursos de Engenharia. Concluiu que em breve sairá uma lei regulamentando as

175 Engenharias, incluindo a sistematização e regularização dos Engenheiros Agrícolas. Nada mais
176 havendo a tratar, eu, Wallace Nascimento Santos, Assistente em Administração do Centro de
177 Ciências Agrárias Aplicadas, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e colocada em
178 votação, será assinada pelos Conselheiros presentes. Cidade Universitária Professor José Aloísio
179 de Campos, ao segundo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze.

Cidade Universitária Prof. José Aloísio de Campos - Av. Marechal Rondon, SIN - Jardim Roza Elze 4

(079) 2105-6950/6985 - CEP 49100-000 - São Cristóvão/SE
Home Page: http://www.ufs.br E-mail: ccaa.ufs@gmail.com


